



La Universidad apoya un nuevo “chupa chups” que evita efectos secundarios de la quimioterapia

L.G.

La asociación sin ánimo de lucro We can be heroes, nacida en Valladolid el pasado octubre, ha patentado un molde de hielo específico para su uso en el tratamiento de quimioterapia en pacientes de cáncer de mama que impide uno de sus efectos secundarios, la mucositis.

El Grupo de Investigación BISITE, de la Universidad de Salamanca, que dirige el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado ha colaborado en esta investigación, que resuelve por un lado la incomodidad del cubito de hielo que se ofrecía hasta ahora, que no dispone de un soporte para sujetarlo y, por otro, evita tomar polos con sabor, que resultan indigestos para los pacientes.